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大家好，社交 区块链 人工智能相信很多的网友都不是很明白，包括社交 区块链
人工智能是什么也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于社交 区块链
人工智能和社交 区块链 人工智能是什么的一些知识点，大家可以关注收藏，免得
下次来找不到哦，下面我们开始吧！
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区块链在未来有没有发展前景？

谢谢邀请回答

从目前市场媒体信息都能看得到区块链的信息已经占据各大媒体版图，风口浪尖不
为过，恰当的比喻就是风口中。

区块链为什么会一下子火了，就要说起币圈来了，例如主流的某币，其实几年前已
经出现但是因为单个价值方向并不为人认可，所以不值得进入公众视野，经过几年
的暴涨之后，貌似一下子激活了，某些潜在的人性吧，就类似于购房，大家都是看
不懂，有诱惑，到爆炸，再到激活贪婪的人性。然后信息一下子就爆发了。求知是
大家想要的知道币是怎么产生的，是怎么造就了币。于是区块链这个名词就是这样
被挖掘出来。

回到正题，币圈和区块链是有区别的，币仅仅只是区块链延伸出的产品，区块链是
币的底层开发架构。区块链就是利用代码架构搭建起来一个类似于蜘蛛网一样的数
据分布架构。每一环的信息都是储存节点，和以往不同的集中信息储存中心不一样
，如果你想修改其中一个环节，其他存储信息节点不允许，你是修改不了其中的底
层信息的，这种储存中心化的信息分布，理论上是安全性更高，信息流转性更好，
好比房子一样，框架决定了房子的格局和采光的舒适度，代码架构搭建原理一样也
很关键，区块链的架构具体能达到什么样程度的利用价值，目前并没有太多的参考
信息，但是大企业都开始进行布局，就当前的币圈的火热来看，区块链的金融属性
领域比其他领域更加有吸引力。

未来的区块链的发展前景肯定的，想要看懂区块链领域前景，还是需要更深入了解
当前区块链领域大佬们在做什么文章，例如某投资大V们在利用区块链干什么去了
，他们做的方向一定程度带动了这个领域发展的标杆。
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还是奉劝某币有风险，且行且珍惜。

怎样在区块链行业中建立起联系？

感谢悟空的邀请。

在回答这个问题之前，我先来谈一下对这个问题的理解。怎样在区块链行业中建立
起联系，是否可以理解为怎么在区块链行业里面建立自己的关系网。下面我就是针
对如何在区块链行业中建立自己的关系网，谈一点自己的看法。

我认为主要有两类方式让我们在区块链行业中建立联系，分别是线上方式和线下方
式。下面我们就分别道来：

线上方式

如果你像我一样是个外表斯文，内心闷骚的程序员，那么我想“线上方式”是最合
适的方式了。现在各种公链平台，各种社群非常流行，想要加入什么项目的交流途
径非常之多。作为技术流，主要有以下一些方式：

开源社区

这绝对是技术流最好的方式了。找到你感兴趣的项目或者是你认为有价值的项目，
加入它们的交流群，关注它们的开源社区，随时在线上和它们的维护人员进行交流
。通过这种方式，和项目方（主要是技术和运营）以及其它爱好者建立联系，积极
参与项目的公测，贡献自己的力量。目前行业的很多大咖，早期其实就是这种角色
。例如某某大佬说他当年翻译了第一份比特币的中文白皮书，又如某某大佬说网络
中第一篇中文以太坊的私链教程就是他写的等等。

通过这种方式，既能让你和众多的专业人士建立联系，还能促进你不断的学习新的
知识，提升自己的专业能力。

交流群

个人认为加入各种社交平台的各种群，也是一个比较不错的选择。现在的各种区块
链技术交流群、各种学习小组层出不穷，只要你想加入，分分钟就能加入。在这些
群中大多都是行业内人士，技术、运营、产品各种都有，只要你积极发言，积极交
流，也能很快的和别人建立联系。

这种方式门槛比较低，但是建立联系的质量也不如上面那条。
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线上方式

其实最好的方式是这种方式。目前区块链技术还处于一个发展与探索的阶段，因此
相应的线下交流也特别多，这也是我认为最有效的建立联系的方式。

只要去搜索，就会发现区块链的会议、沙龙都多如牛毛，而且大多还是免费的。选
择你喜欢的，不管是币圈的还是链圈的，积极去参与，然后在现场积极和旁边的人
交流，积极和演讲的人交流，交换联系方式，很快你就能认识一大批链圈、币圈的
人。

总结

从我的经验来看，线下方式确实是简单有效的方式，值得去使用。线上的开源社区
的方式则是需要深入耕耘的方式。

个人浅见，希望有用。

关注令狐一冲，关注区块链技术和行业动态

靠直播扭转乾坤的人人网，又开始进军区块链，会重现昔日辉煌吗？

对于这个问题，每日经济新闻实习编辑张弩认为：

有关人人网从校内网时代崛起，直到由于融资问题，王兴等人从管理层中退出，再
到陈一舟赋予校内网新的定义，改名人人网。其中有太多的故事，人人网是Web2.
0的代表，是六度空间理论引入中国的第一批社交产品，最重要的是寄托了那么一
代人的情怀。

而人人网走到今天这一步，很重要的原因其实是错过了以微信、微博为代表的移动
互联网时代的转型。

随着时代的变化，开心农场等小游戏的下线、陈一舟的辞职、站内信的下线、时间
轴的关闭。今天我们所说的人人网早已不是当年的那个人人网。

所以要说起进军区块链，是否会重现昔日辉煌，就有点像在说A股市场的一个上市
公司，由于主营业务逐渐萎缩，资产变卖，管理层更替，最后到了卖壳的地步，然
后现在有一个主营业务为“区块链”的企业想要借壳上市，从而给予了市场无尽的
想象。毕竟比特币可是在2017年一年内上涨了14倍，成为仅次于郁金香泡沫的另
一个“泡沫资产”。
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想想不久之前迅雷借着玩客币（现更名链克）其股价也蹭蹭的往上涨，谈到自己向
区块链的布局也是头头是道。但随着监管的落地，其交易量也是大幅降低，至于今
后的发展虽然还需观察，因为数字货币在全球看来都是一项新兴的产品，由于其新
就有其“乱”，而“乱”的起源也还是由于其有自己存在的空间。

所以人人网现在进军区块链，已经有媒体谈论到了监管约谈的可能性，资本市场喜
欢听新东西，不论互联网金融、人工智能、直播、区块链都是炙手可热的概念。人
人网要打好这些牌并不比其他新的互联网企业更容易。我们认同人人网作为“校内
网”时代给予我们看到更大视野和拓展社交的平台的贡献，但如果与其谈重现昔日
辉煌，不如给自己重新的定位：一个从事互联网金融、人工智能、直播服务的运营
商。

互联网区块链项目是什么

互联网区块链项目是指利用区块链技术实现特定目标或解决特定问题的一系列计划
或方案。区块链技术具有去中心化、不可篡改、共识机制等特点，可以提供安全、
可靠、透明的数据记录和交易处理。互联网区块链项目可以应用于许多领域，如数
字资产、智能合同、全球支付、基于平台的应用服务等。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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